
令和６年度 熊本国府高等学校 第２回 学校関係者評価委員会 

日 時： 令和７年(２０２５年) ２月２１日(金)１５：３０～ 

場 所： 本校 多目的教室 

出席者： 

 熊本市立出水小学校校長  佐土原 智彰 先生 

熊本市立出水中学校校長  若杉 敏郎 先生 

学校法人泉心学園評議員  福田 千鶴男 様 

玉泉会(同窓会)会長    上田 裕子 様（欠席） 

育友会(保護者会)会長   三原 和章 様 

出水校区自治協議会会長  榮田 晶夫 様 

出水校区防犯協会会長   齊藤 愼次郎 様 

出水商栄会会長      坂本 正信 様（欠席） 

本校職員 

校長（谷口）、副校長（土屋）、教頭（井手千）、総務部主任（鎌田）、 

企画広報部主任（星子）、教務部主任（野添） 

 

会次第 

※チアダンス世界大会優勝動画披露 

（１）開会 

（２）学校長挨拶 

（３）令和６年度（２０２４年度）教育活動報告 

（４）意見交換 

（５）閉会 

配布資料 

① 教育活動報告（行事・部活動記録・進路状況） 

 

 

 

 

 



○意見交換 

佐土原出水小学校校長 

 チアダンスの生徒の皆さんの成果はそれまでの努力がどれほどのものかも含めて素晴ら

しいと感じた。 

朝から、国府の生徒さんは以前から礼をして挨拶をしてくれていたが、最近は「おはようご

ざいます」と声に出して挨拶が返ってくる。声が出るのは生徒の皆さんの自信の表れ、チア

や野球サッカーなどの部活動一つ一つの頑張りへの外部からの評価があり、それが生徒さ

ん一人一人の「所属する喜び」につながりっているものと思う。「追い風」が吹いている、

とてもよい追い風で、学校としてのチャンスなのではないか。 

 

若杉出水中学校校長 

 出水中学校の受験者および卒業生が大変お世話になっている。これからもお世話になり

ます。 

 学校生活に夢や希望が持てる学校行事などは、先生方との信頼関係があるからと感じる。

すごいことだと思う。入試の志願者にそれが表れていると感じる。魅力的な学校経営がな

されていると思う。 

 新水前寺駅のコンビニエンスストア付近での高校生の状況が気になっている。情報があ

れば教えてほしい。 

 

榮田自治協議会会長 

地域の催し、フェスタなどでチアダンスや吹奏楽部のみなさんに協力いただき、盛り上げ

ていただいた。１１月の防災研修会には岡田事務長にも参加いただいた。今年は会長が代

わるが今後もご協力をお願いしたい。熊本城マラソンでもたくさんの生徒さんがボランテ

ィアとして取り組んでいらっしゃった。地域にある高校として地域でも協力していきたい。 

 

齊藤防犯協会会長 

 毎月第４金曜日に巡回しているが、以前は夜に公園で声をかける生徒さんもおられたが、

最近は見かけない。よい傾向だと思う。学校付近の通学路で先生方が交通指導をして、生徒

さんに声をかけていただいている。 

残念だったのは、夏の野球の決勝戦で、国府の応援が少なく、吹奏楽部もいらっしゃらなか

った。相手との応援の差があった。（※当日は、吹奏楽部、チアダンスの大会が重なり、ま



た、熱中症対策などの制限もあり、十分な応援が組めなかったことを説明。） 

 

三原育友会会長 

 本校の保護者になるまでは、関わりがなかったが、会長になって、中から国府高校を見て

いると、生徒たちが自分たちで行事を作って盛り上がっている。また、保護者会として、泉

心祭や強歩会でカレーや豚汁の炊き出しをやったが、卒業生も手伝いたいと申し出てくれ

た。学校の中でまだ保護者会としてやれることがあるように感じている。 

 

福田学校法人評議員 

 今回の報告を聞いて、生徒たちが頑張っていることがよくわかった。報道で県立高校の

志願倍率などが発表されているが、それと比較しても本校の志願者が増加していることが

よくわかる。だからこそ、大切に育てていくべきである。一人一人の居場所があること、部

活動でやりたいことがあることなど。これからも生徒が生き生きと生活できるように最後

まで面倒を見る国府を実践していってほしい。 

 



令和６年度 第１回 学校関係者評価委員会 
 

１． 期 日  令和６年(２０２４年) ７月 １１日(木) 

２． 時 間  15:00～（1時間程度） 

３． 場 所  多目的教室 

４． 会次第 

１） 開会 

２） 出席者紹介 

３） 委嘱状の交付 

４） 学校長挨拶 

５） 学校運営についての説明 

６） 意見交換 

７） 閉会 

５．出席者 

熊本市立出水小学校 校長 佐土原 智彰 先生 

熊本市立出水中学校 校長 若杉 敏郎 先生 

学校法人泉心学園 評議員 福田 千鶴男 様（所用のため欠席） 

玉泉会(同窓会)  会長 上田 裕子 様（所用のため欠席） 

育友会(保護者会)  会長 三原 和章 様 

出水校区自治協議会 会長 榮田 晶夫 様 

出水校区防犯協会 会長 齊藤 愼次郎 様 

出水商栄会 会長 坂本 正信 様（所用のため欠席） 

 

校長（谷口）、副校長（土屋）、教頭（井手千）、主幹教諭（田口）、 

事務長（岡田）総務部主任（鎌田）、企画広報部主任（星子）、 

教務部主任（野添）、情報部主任（草原） 

 

評価委員のみなさまのご意見 
 

熊本市立出水小学校 校長 佐土原智彰 先生 
今朝コンビニで自転車が倒れていたのを、雨の中国府の生徒さんが並べていた。

生徒さんの行動に感心した。 

Q-U テストを実施しておられるが、どのように活用されているのか詳しく教えて

ほしい。 

パンフレットも熱い思いが感じられて素晴らしい。赤い糸の意味を詳しく知りた

い。 

 

熊本市立出水中学校 校長 若杉俊郎 先生 
報告をお聞きし、充実した昨年度だったように感じた。いつも国府高校付近で中

学生の登校指導を行うが、国府高校の生徒さんが気持ちのよい挨拶をしてくれる。

中学生の手本となる挨拶である。 

昨年の出水中学校の文化祭でチアダンス部に出演いただいたが、本当に素晴らし

い演技で、生徒たちが大変喜んでいた。国府高校でチアダンスをやりたいという

生徒もいた。出演いただいて感謝している。 



 

出水校区自治協議会 会長 榮田晶夫 様 
毎日家の前を生徒さんが通るが、いつも挨拶をしてくれる。昨年の甲子園出場は

町内会でもたいへんうれしい出来事だった。自費で甲子園に応援に行かれた町内

会の方もいらっしゃった。地域の学校が活躍していただいてとてもうれしい。 

出水校区のポータルサイトを開設しているので、学校でも大いに活用していただ

ければありがたい。 

秋の出水フェスタなど、いろいろと地域の行事にご協力をいただきたい。 

 

出水校区防犯協会 会長 齊藤愼次郎 様 
見守り活動を行っているが、水前寺公園の交差点は国府の生徒さんはあまり通ら

ないが、椿公園から新水前寺駅までの通学路が狭くて危険である。どうしても横

に広がっての通学が見られ気になっている。 

学校全体でこれからも盛り上がっていってほしいと思う。 

 

育友会(保護者会) 会長三原和章 様 
中学生から高校生になって、学校の授業が楽しいと聞いている。親として安心し

ている。 

伸び伸びと学校生活が送れるようになってほしい。 

学力もさることながら、人間性を高めてほしいと思っている。 


